



2022-2023年度 国際ロータリーのテーマ イマジン ロータリー IMAGINE ROTARY



写真撮影「古山義洋会員」

Rotary  倉敷南ロータリークラブ
国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961
〒712-8051 倉敷市中畠6丁目6-17

第 2898 例会 R. Song 「我等の生業」 天候：曇り時々雨 No.2898/2022. 8. 12

Guest 第7グループガバナー補佐 森 彰 様（倉敷南 RC）

Visitor 倉敷南ロータークトクラブ（以下 RAC と略す）：

長谷川会長、小野地区代表エレクト、中田幹事（直前会長）

出席 会員数 62名（うち出席規定免除者 15名①2名②13名）

8/12 の出席率 58.49%（出席者 31名、内③6名）

欠席 青井、浅見、古山、石本、神野、唐川、三宅（典）、森山、中川、沼本、小田、
小川、奥山、大谷、佐藤、白髪、和田（務）、渡辺（英）、渡辺（誠）、柳沢、
山本（勲）、櫻井、各会員（22名）

●渡辺（清）副会長

・本日例会前 11 時より、クラブアッセンブリーを開催させていただきました。その中身ですが、特にポイントとなったのが、ロータリー財団、米山の寄付を皆さんしっかりしていただきたいという事です。ぜひ皆さんよろしくお願ひします。また、来週 19 日の例会はクラブ定款により取りやめです。8月 26 日は、友末地区ガバナーの公式訪問例会でドレスコードはクールビズです。ご多用の事と存じますが、奮ってご参加のほどよろしくお願ひいたします。

●倉敷南 RAC よりご挨拶

- ・長谷川会長：今年倉敷南 RAC の会長をさせていただきます。北海道出身です。どんどん新しいことに挑戦し、会長としての職務を全うしたいと思っております。
- ・小野地区代表エレクト：来年、倉敷南 RAC がホストとしてロータクトの地区大会が開催される予定です。ぜひ盛大に行いたいので宜しくお願ひいたします。
- ・中田幹事（直前会長）：私は前期、会長を務めさせていただきました。会員増強等の件で皆さんにお願いさせて頂き、大変協力頂き、感謝しております。今期は幹事で、まだ経験の浅い方が会長になられたので、精一杯支えて前期自分ができなかったことなどしっかりと実現できるように支えていこうと思っています。

●幹事報告（石田幹事）

- ・友末地区ガバナー事務所より、R研究会開催と費用負担について、他、通知2件
- ・先週の理事役員会報告：①会員増強情報②入会金規定について（組織内の連続入会の場合には、半額の25,000円と規定する）③MyROTARYの登録について④ミリオングラーミールについて。年に2回、食事をカレーライスにしたりしてその差額をロータリー財団及び米山記念奨学会へ寄付していますが、今回お弁当になったことによって差額が発生します。そちらをポリオプラスへ寄付したいと思います。

●スマイル報告（井上副S.A.A）

- ・渡辺副会長、流田副会長、石田幹事：倉敷南RACの皆さん出席を歓迎します。
- ・渡辺（清）副会長：会長代行させていただきます。皆様温かい目で見守っていただければと思います。
- ・井原会員：不覚にもコロナに感染してしまいました。週末のため発熱外来の予約が取れず不安が増す中、誕生日のプレゼントで頂いたパルスオキシメーターの数値が大きな支えとなりました。
- ・和田（一）会員：一年ぶりの参加で申し訳ありません。

●プログラム卓話「高梁ロータリークラブのカンボジア支援」第7G 森ガバナー補佐

- ・皆さんご存知の方が多いと思いますが、高梁ロータリーはもう何十年にもわたってカンボジアの支援をしています。これからお見せする写真は2002年と2003年、20年位前にカンボジア支援をしている時に同行させていただいたときの写真です。
- ・高梁ロータリーの圓山さんと言うもう亡くなられた方ですが、その方がカンボジアに居る時に終戦になりました。日本に帰れないと思っていた時にカンボジアの人たちに親切にしていただいて無事に帰ることができた。その後、ポルポトの内戦があつたりしましたが、1990年代にカンボジアに何か自分に出来ることはないかということで、個人で小学校を建てられました。私が行ったのは仲田先生と言う内科小児科の先生に誘われて現地に行った。その竣工式に同行して感激しました。
- ・高梁ロータリーは継続的に支援をしていて、学校だけではなく、トイレ、浄化装置、診療所の建設や整備、不要になった顕微鏡を5、6個持つて行ってました。
- ・この後に高校を出て日本に留学した方がいます。近くの大学の別科で日本語を教える科があり、そこに一年間居ました。その半年後の日本語検定でいきなり2級をとり、その一年後には1級を取りました。いろんな日本語検定を取っていました。その後、日本でお仕事をされ、日本人男性と結婚されて、今も日本に住んでいます。転勤族で寒いところは秋田や北海道へ転勤することがあるようです。

※紙面の都合上、内容を一部割愛しております。

例会プログラム予定：

2022年8月26日(金)卓話 地区ガバナー公式訪問例会 友末誠夫様(地区ガバナー/津山RC)
2022年9月2日(金)卓話「ロータリーの友月間に因んで」(仮) 雑誌・記録委員会